

*Excelencia*

## La Hora de los Partidos en Argentina, aún muy Lejana: Ministro del Interior

BUENOS AIRES, 14 de septiembre. (AFP, Latin y DPA) — Mientras en París una mujer argentina denunciaba a la prensa internacional la desaparición de todos los miembros de su familia, producida en Buenos Aires, en esta misma capital el ministro del Interior, general Albano Harguindeguy, afirmaba hoy que está aún muy lejana la hora de los partidos políticos.

En una carta dirigida a todos los gobiernos, iglesias, partidos políticos, instituciones internacionales que se ocupan de la solidaridad y los derechos humanos y, a todas las familias del mundo entero, la señora Matilde Herrera denunció en París que, en el curso de un año, sucesivas bandas de hombres armados, que se presentaron siempre como miembros de las fuerzas de seguridad, le secuestraron a dos hijos, una hija, dos nueras y un yerno.

"En menos de un año he perdido a toda mi familia, nadie ha respondido a mis recursos de habeas corpus ni me ha dicho de qué se les acusa o si están vivos, o enfermos o torturados. Estas son las armas que maneja el gobierno de mi país en lo que ellos llaman su guerra".

Simultáneamente, se informó hoy que tres extremistas Montoneros fueron muertos en Camino Rivadavia, a 55 kilómetros de Buenos Aires y, que el médico Jorge Calvo y su esposa (hijo y nuera del director del diario El Eco, de la localidad de Tandil), desaparecieron el viernes por la noche, cuando se dirigían al cine luego de dejar a sus pequeños hijos con el abuelo paterno.

Mientras tanto, el presiden-

te de la junta militar, general Jorge Videla, se reunía hoy con los más altos mandos de las tres armas (Ejército, Marina y Fuerza Aérea) para planear una "batalla de primavera", destinada a ganar lo que llamó, hace una semana en Washington, la "paz navideña". Videla retornó a la Argentina con el apoyo de Jimmy Carter y, tratará ahora de hacerlo valer en las disputas internacionales que dividen a los

militares argentinos entre "duros" (videlistas) y "ultra-duros".

Finalmente, el ministro del Interior, general Albano Harguindeguy, dijo hoy que este es el momento de construir caminos y obras públicas y no de dedicarse a la política. Reconoció la existencia de presos políticos y adelantó que éstos no serán liberados "porque una vez se hizo eso (en mayo de 1973) y ya vimos lo que pasó".